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Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 9. Juli 2018, 19:33

Das einzige, das mMn unpassend ist, das ist das Timing. Rein gefühlt ist halt der Aufstieg schon
lange her & dann war auch noch das komische WM-Intermezzo dazwischen...

An sich ist es aber ein gutes Zeichen, dass der Söders Markus meint, den Glub ehren zu
müssen. Denn gerade in Wahlkampf-Zeiten umgibt man sich als Politiker ja lieber mit irgendwie
„positiven Dingen“..
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